

Antwort zur Anfrage der FDP in der Bezirksvertretung Mitte vom 21.01.2021

Drucksache 0527/ 2020-2025 - Radrennbahn als Park & Ride Fläche während des Jahnplatzumbaus

Text der Anfrage:

Wie ist der aktuelle Planungsstand, die Freifläche des Veranstaltungsortes Radrennbahn als Fläche für Park&Ride Parkplätze zu nutzen?

1. Zusatzfrage:

Gibt es einen Beschilderungsplan, um auf diese Parkmöglichkeiten hinzuweisen? Falls ja: Wie sieht dieser aus?

2. Zusatzfrage:

Sollten die Planungen zur Nutzung der Freifläche nicht weiterverfolgt worden sein: Warum wurden diese nicht weiterverfolgt?

Zu der von der FDP gestellten Anfrage teilt das Amt für Verkehr folgendes mit:

Die Freifläche an der Radrennbahn wurde in Abstimmung mit dem Immobilienservicebetrieb für die Nutzung als zusätzliche P&R-Fläche vorgesehen, um während des Jahnplatzumbaus die Erreichbarkeit der Innenstadt mit dem ÖPNV zu verbessern.

Zum Start der Jahnplatzbaustelle ergab sich die Situation, dass die Fläche an der Radrennbahn für Veranstaltungen genutzt wurde, die in Folge der Corona-Pandemie angefragt wurden (z.B. Autokino, mobiler Freizeitpark etc.). Anschließend war die Fläche als Parkplatz nutzbar, wobei auf eine Ausschilderung verzichtet wurde. Dadurch wurde auch sichergestellt, dass die Fläche jederzeit für Sondernutzungen verfügbar bleibt.

Da sich das Nutzungsverhalten im ÖPNV pandemiebedingt verändert hat, war die Nutzung der zusätzlichen P&R-Flächen äußerst gering – unabhängig davon, ob die Flächen gesondert ausgeschildert waren oder nicht.